

Persiapan Pembentukan Griya Abhipraya Bapas Nusakambangan

Rifki Maulana - CILACAP.SELARASNEWS.COM

Nov 30, 2023 - 11:22



Persiapan Pembentukan Griya Abhipraya Bapas Nusakambangan

Cilacap, 24 November 2023. Tak henti-hentinya Bapas Kelas II Nusakambangan berinovasi dalam memberikan pelayanan. Bapas Nusakambangan tengah mempersiapkan pembentukan Griya Abhipraya. Griya Abhipraya merupakan program pembinaan Klien Bapas yang nantiya akan adibekali terkait pembinaan Kepribadian maupun kemandirian. Dimana dengan lebih memperkuat pembinaan kepribadian akan lebih meningkatkan mental spiritualnya dan dengan diberikan program kemandirian nantinya Klien diberikal pelatihan-pelatihan kegiatan kemandirian dimana dengan diberikan pelatihan tersebut dapat menjadi modal Klien dalam menciptakan pekerjaan sendiri sesuai skill saat Kembali ke masyarakat sepenuhnya.

Kepala Bapas Nusakambangan, bapak Johan Ary Sadhewa, mengatakan bahwa Griya Abhipraya akan menjadi wadah bagi Klien untuk mengembangkan diri dan mempersiapkan diri untuk kembali ke masyarakat.

"Griya Abhipraya akan menjadi tempat bagi narapidana untuk belajar

keterampilan, mendapatkan pendampingan psikologis, dan mendapatkan pembinaan keagamaan," ucap Pak Johan.

Bapak Johan menambahkan bahwa Griya Abhipraya menempati gedung Guest House Nusakambangan yang merupakan eks Rupbasan Cilacap, disulap menjadi sebuah Griya Abhipraya yang sangat indah dan nyaman untuk para Klien Bapas mengembangkan bakat potensi nantinya.

Saat ini, Bapas Nusakambangan tengah melakukan persiapan-persiapan untuk pembentukan Griya Abhipraya. Persiapan-persiapan tersebut meliputi penyusunan berkas data dukung, perbaikan infrastruktur, dan koordinasi dengan pihak terkait .untk tenanga pengajar dimana dengan melibatkan Kelompok Masyarakat Peduli Pemasayarakatan (POKMAS LIPAS) Bapas Nusakambangan. Bapak Johan berharap bahwa Griya Abhipraya dapat menjadi solusi untuk menambah kepercayaan masyarakat terhadap seorang mantan narapidana yang akan Kembali ke masyarakat. Selain itu, Griya Abhipraya juga diharapkan dapat meningkatkan keberhasilan reintegrasi narapidana Kembali ke masyarakat sepenuhnya